



## La Région Bourgogne-Franche-Comté présente au Festival d'Avignon

La Région Bourgogne-Franche-Comté est présente à la 79<sup>e</sup> édition du Festival d'Avignon. La collectivité marque ainsi sa volonté de soutenir la production artistique régionale, de donner de la visibilité à des compagnies chorégraphiques du territoire, et de favoriser le développement de la diffusion artistique auprès d'un large public, y compris au-delà des frontières régionales, notamment en construisant et en encourageant les partenariats.

Dans le cadre de l'accord de coopération interrégionale qui lie la Région Centre-Val de Loire et la Région Bourgogne-Franche-Comté depuis 2020, une démarche de partenariat s'est construite dans le domaine spécifique des politiques culturelles, les stratégies portées par les deux Régions convergeant sur la volonté de renforcer le dialogue et d'amplifier les collaborations entre les deux territoires. Les principaux axes de collaboration initiés depuis quatre ans ont porté sur les résidences de création et le renforcement de l'interconnaissance entre réseaux professionnels.

Les Régions Bourgogne-Franche-Comté et Centre-Val de Loire coorganisent ainsi deux manifestations lors de l'édition 2025 du festival d'Avignon : la présentation de six projets chorégraphiques et une rencontre avec l'ensemble des professionnels du spectacle vivant des deux Régions, en présence de Bertrand VEAU, vice-président à la culture et au patrimoine, ainsi que Claudy CHAUVELOT-DUBAN, conseillère régionale en charge de la culture.

Cette année, 38 compagnies de Bourgogne-Franche-Comté participeront au festival Avignon Off, dont 17 compagnies aidées par la Région pour leurs projets.





## Présentation de six projets chorégraphiques

**Jeudi 10 juillet 2025 de 14h à 18h30 au Grenier à sel (2 rue Rempart Saint-Lazare - Avignon)**

**Six compagnies de danse (trois de Bourgogne-Franche-Comté et trois de Centre-Val de Loire) sont invitées à présenter leur spectacle en cours de création aux professionnels invités.**

Au programme :

14h30 : Manifeste du monde flottant – Advaita L Cie / Sarath AMARASINGAM (Bourgogne-Franche-Comté)

15h05 : Sans crier gare – C.LOY / Cécile LOYER (Centre-Val de Loire)

15h45 : Phénomènes - Cie L'Inesthétique / Julie GOUJU (Bourgogne-Franche-Comté)

16h20 : La Voix d'un homme – The Soulfull / Jimmy DUSSIEL (Centre-Val de Loire)

17h00 : De l'horreur et du sublime – Le Gazouillis des éléphants / Léonard LESAGE (Bourgogne-Franche-Comté)

17h35 : Machine à spectacle – Cie Supergroup / Solène WACHTER (Centre-Val de Loire)

La Région Bourgogne-Franche-Comté et la Région Centre-Val de Loire ont travaillé en collaboration étroite avec les scènes labellisées spécialisées en art chorégraphique de leur territoire pour l'organisation de ce temps professionnel : Le Dancing – centre de développement chorégraphique national Dijon Bourgogne-Franche-Comté ; VIADANSE – centre chorégraphique national Bourgogne-Franche-Comté à Belfort ; le CCNT – centre chorégraphique national de Tours ; le CCNO – centre chorégraphique national d'Orléans.

## Rencontre avec les professionnels du spectacle vivant de deux territoires

**Mercredi 16 juillet à 19h au Village du Off (6 rue Pourquoiery de Boisserin - Avignon)**

Les deux Régions organisent conjointement une rencontre, sous forme de temps convivial, avec l'ensemble des professionnels du spectacle vivant de leur territoire.